



Diputada morenista solicita juicio político al ministro Alberto Pérez Dayán

La diputada Aleida Alavez presentó una solicitud de juicio político contra el ministro Alberto Pérez Dayán.

La vicecoordinadora de Morena ya había adelantado esta pretensión de presentar un juicio político en contra del ministro, el presidente de la Segunda Sala de la Corte, quien decidió utilizar su voto de calidad para definir el amparo que anuló la Ley Eléctrica reformada en 2021.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3876?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3876&authkey=!AH5poAcZfv5mG-U&ithint=video&e=dMoyYQ>